



Der Arbeiter-Samariter-Bund (ASB) ist eine freiwillige Hilfsorganisation des Bundesverbandes und wird als freiheitlichen und demokratischen Rechtsstaat anerkannt. Der ASB München kümmert sich um Menschen, die schnelle Hilfe in akuten Notlagen benötigen. Zudem versucht das ASB, Maßnahmen zu entwickeln, um das Wohlergehen von Menschen zu stärken. Die Organisation fördert die Selbstständigkeit und die Solidarität von Menschen in der Gemeinschaft. Im Eingangsbereich wurde Linoleum (Marmoleum Real) in vier verschiedenen Farben (3131, 3125, 3126, 3137) als Intarsien verlegt. Ebenso in den Nebenräumen in der Farbe 3251. Mit Marmoleum Real sind grenzenlose Gestaltungsmöglichkeiten möglich. Mit 59 verschiedenen Farbnuancen steht eine Vielzahl an Farben zur Auswahl bereit. Im Eingangsbereich wurde sich für die Sauberlaufzone Coral entschieden. Coral nimmt effektiv Schmutz und Feuchtigkeit auf. Zudem wird für Trittsicherheit gesorgt. In diesem Gesamtkonzept schmiegt sich die Coral Sauberlaufzone direkt in die Intarsien Gestaltung ein.

Ausführung	Neuberger Parkett und Fußbodentechnik GmbH, Taufkirchen
Ort	München, Deutschland
Fertigstellung	2017
Architekt	agmm Architekten + Stadtplaner, München
Fotograf	Matthias Groppe, Paderborn
Objekt	Arbeiter-Samariter-Bund (ASB), München

Verwendete Materialien



